
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Die Stadt Bielefeld hat vom 18.08.2022 bis 11.09.2022 Bürger*innen online gefragt “Wo wünschen 
Sie sich im Stadtbezirk Brackwede weitere Stellplätze für Fahrräder?“ 
(Webseite: https://beteiligung.nrw.de/portal/bielefeld/beteiligung/themen/1001302) 
 
Wie ist das Ergebnis dieser Aktion? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Im Zeitraum vom 18.08.2022 bis zum 11.09.2023 wurden Bürger*innen in einer online Abfrage 
aufgerufen, Standorte für Fahrradbügel zu nennen. Im Ergebnis stehen 87 eingegangene 
Meldungen (weiterhin abrufbar unter 
https://beteiligung.nrw.de/portal/bielefeld/beteiligung/themen/1001302). Die Auswertung hierzu 
läuft derzeit. Neben der Flächenzugehörigkeit werden die Meldungen mit aktuellen 
Baumaßnahmen abgeglichen (beispielsweise Hauptstraße), um zu sehen ob hier bereits neue 
Fahrradbügel geplant beziehungsweise umgesetzt wurden.  
 
Nach erfolgter Auswertung wird der Bezirksvertretung Brackwede eine Beschlussvorlage zur 
Errichtung der Fahrradbügel vorlegelegt. Rückmeldungen zu den jeweiligen Meldungen erhalten 
Bürger*innen über die oben genannte Homepage. 
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